

# 24 Stunden im Einsatz für die Feuerwehr

**ELLENBERG.** 24 Stunden Feuerwehr – das können die Mädchen und Jungen der Ellenberger Jugendfeuerwehr erleben. Am kommenden Samstag, 26. September, findet in Ellenberg der 24-Stunden-Berufsfeuerwehrtag statt.

Um 9.30 Uhr treffen sich alle im Feuerwehrhaus. Am Vormittag steht Theorie auf dem Stundenplan, nach der Mittagspause geht's in die Praxis. Themen sind dann der Umgang mit Feuerlöschern sowie eine Gemeinsame Übung mit der Einsatzabteilung.

## *Zum Unfall an der Brücke*

Nach dem Abendessen steht eine Übung auf dem Programm. Es wird ein Einsatz nach einem Verkehrsunfall an der Brücke Büchenwerra angenommen. Und gegen Mitternacht sollen Brand Strohballen brennen. Am frühen Sonntagmorgen haben Unbekannte für Rauchentwicklung am Dorfgemeinschaftshaus gesorgt. (ciß)